

Vivre à VILLERON



Villeron
2016



Accompagner
la mutation





EDITORIAL



Mesdames, Messieurs, Chers Villeronnais,

Le vendredi 15 janvier, j'ai eu le plaisir de présider ma deuxième cérémonie des vœux en présence de Monsieur Jean Pierre BLAZY notre député, du sénateur Alain RICHARD, des conseillers généraux Anthony ARCIEIRO et Cédric SABOURET et du président par intérim de la Communauté de communes Roissy Pays de France Patrick RENAUD et de nombreux autres collègues maires.

Vous trouverez ci-après des extraits de mon discours en espérant qu'il vous éclairera sur les orientations prises par le Conseil municipal et l'état d'esprit qui nous anime.

Je vous transmets au nom de mes collègues nos meilleurs vœux de bonheur, santé et réussite.

Pour la commune de Villeron, nous nous attacherons à la prospérité.

« La cérémonie des vœux reste l'occasion de faire le bilan de l'année écoulée et d'évoquer les perspectives que l'on escompte positives pour l'année qui débute.

C'est aussi et surtout l'opportunité de côtoyer dans un climat amical, collègues, salariés, responsables associatifs, élus de la République et toutes les personnes associées à divers titres à la bonne marche de la commune, les représentants des institutions avec qui nous travaillons et les responsables d'entreprises que nous sollicitons.

Les tragiques événements que nous avons dû affronter ont été pour certains une révélation sur le bien vivre ensemble.

Grande a été ma surprise de constater que des Français découvraient que derrière un gendarme un policier, un pompier se cachait un être humain doté de sensibilité et de bienveillance.

Puissent ces comportements vertueux durer.

Lors des vœux de François PUPPONI, Député maire de Sarcelles, le dimanche matin 10 janvier, j'ai apprécié le passage du discours sur la future intercommunalité et sur la déchéance de nationalité et celui le lundi 11 de Jean Pierre BLAZY Député maire de Gonesse plus axé sur la laïcité.

Les deux interventions étaient éminemment politiques mais évoquaient un ressenti de deux élus présents sur le terrain et affectés par les événements tragiques que nous avons connus et cherchant les pistes à explorer pour les éradiquer.

Je vais rebondir sur la laïcité. Il y a une quinzaine d'années je dénonçais déjà dans d'autres instances le comportement de certains bons esprits qui pour assumer un comportement laïc gommait notre culture judéo-chrétienne validant inconsciemment une montée de l'islam mal encadrée. Etre laïc, c'est être indépendant des organisations religieuses et tolérant.

Etre laïc c'est être ouvert à toutes les pratiques religieuses. Il aurait été préférable à l'époque de faciliter la construction de lieux de cultes qui auraient eu pour avantage de canaliser de bonnes pratiques et d'éviter l'arrivée de maîtres prêcheurs intégristes et marginaux.

Au cours de l'année écoulée rien n'aura été épargné au peuple Français et nous avons partagé des moments douloureux par solidarité aux familles touchées dans leur chair.

Non, cela n'arrive pas qu'aux autres. Il est important de regarder notre prochain différemment,

Ne pas suspecter systématiquement une déviance,

Mais ne pas être non plus dans l'insouciance.

Tendre la main aux plus démunis,

Pour ne pas en faire des aigris.

Elire des hommes politiques qui ne soient pas repliés sur eux-mêmes, mais partagent notre quotidien en ne cumulant pas les mandats qui les éloignent des réalités du quotidien de leurs électeurs de moins en moins nombreux.

Les élections régionales ont permis à certains d'ouvrir les yeux et de faire une autocensure, puissent ces comportements vertueux mais tardifs durer dans le temps.

L'année 2015, hormis les graves événements évoqués précédemment a commencé sous de bons auspices pour la nouvelle équipe municipale.

En effet, après une année 2014 difficile, nous avons pu poser les rames qui nous aidaient à faire avancer la galère pour hisser les voiles sur un bateau plus léger qui je l'espère nous conduira à bon port en 2020 bien qu'il y ait encore un peu de houle dans la deuxième année de ce mandat.



SOMMAIRE

- p 2-5** Editorial
- p 5-7** Vie scolaire
- p 7** Centre de loisirs
- p 8** Le RAM
- p 8-9** Communauté d'agglomération
- p 9-10** Travaux
- p 11-13** Vie en société
- p 14-16** Vie associative
- p 16** Infos pratiques

Titre du Journal :

VIVRE à VILLERON

Périodicité : Janvier, Mai, Octobre

Directeur de la publication :

Dominique KUDLA

Comité de rédaction :

Sylvie MORAT, Catherine BLOINO,

Carole LEFEVRE et Benoît BAZIER

Imprimeur : J.B. Impressions,

60128 Plailly

Il a fallu marquer de notre empreinte ce mandat :

- essayer de fonctionner différemment face à la masse de travail qui se présentait à nous,
- gérer les contentieux,
- boucler le Plan Local d'Urbanisme,
- obtenir le permis de construire et l'autorisation de pouvoir dévier le CD9 avec la participation du Conseil Départemental pour financer le rond-point,
- lancer les appels d'offres,
- obtenir quelques subventions non prévues,
- accompagner le démarrage des travaux dans le lotissement,
- trouver une remplaçante de qualité à Sylviane DRAUCOURT notre secrétaire à l'accueil partie en retraite au 31 août,
- embaucher celle qui a eu la lourde tâche de la remplacer et qui donne entière satisfaction Bernadette KOWALCZYK.



Avec la compréhension de nos différents partenaires et des aides substantielles de la Communauté d'Agglomération, nous avançons.

Le 10 octobre 2015, nous avons été conviés par Monsieur FERRETTE Président du secteur Domaines chez Nexity et son équipe pour la « pose de la première pierre », initiative fort sympathique.

En cette occasion, Dominique KUDLA a rappelé qu'il s'agissait d'un projet ambitieux que nous avons porté pendant près de 3 ans, modeste au départ et plus prétentieux ensuite face aux besoins de logements dans le secteur.

De plus, le nombre de communes pouvant construire au nord de Roissy est restreint et notre projet a dû subir l'évolution de la loi qui maintenant exige 40 logements à l'hectare.

Sur ce dernier point, nous avons fait valoir l'antériorité de notre projet pour composer avec les nouvelles directives.

Comme énoncé précédemment, après maintes difficultés pour obtenir le permis de construire et l'autorisation du Conseil départemental pour la déviation du CD 9 devenue plus qu'urgente, le projet a pu démarrer en mai 2015.

Je tiens à remercier le service instructeur de la CARPF pour l'étude du permis de construire et leur réactivité ainsi que le service des infrastructures routières du Conseil Départemental pour la déviation du CD 9 et leur soutien puisqu'il a fallu qu'ils prennent en compte le changement de gouvernance sur la commune et un mode de fonctionnement plus participatif auquel ils n'étaient pas habitués.

Changement d'ambiance donc après des réunions pas toujours sereines les années précédentes pour définir le squelette du lotissement et implanter de façon cohérente les logements.

Il a fallu au printemps passer à un autre niveau de confrontation plus serein et constructif.

Messieurs FERRETTE, LOUSTALOT et MERCIER nous ont permis d'avancer pour respecter la date de démarrage du chantier et ensuite rencontrer d'autres partenaires du groupe qui avaient pour mission de sortir de la phase étude et passer à la mise en œuvre.

Nos différentes réunions ont permis de définir une stratégie et une implication de chaque partenaire qui conduit pour l'instant à un résultat spectaculaire au niveau construction.

Au vu des ventes, il semblerait que les acheteurs soient heureux de s'installer à Villeron, à nous de ne pas les décevoir puisqu'à compter de 2017, leur seul interlocuteur sera la commune de Villeron.

Je tiens à remercier les administrés de la rue de l'Ormet surtout ceux situés à proximité de la rue Saint Germain qui, suite à une forte sécheresse et des vents soutenus venus du nord pendant l'été, ont eu à souffrir de vents de poussière et ont fait preuve de compréhension et de bons sens.

Je remercie aussi ceux de la rue des Moulins qui eux ont eu à affronter la boue et des problèmes d'accès à leur propriété pendant quelques jours et auront encore à vivre pendant plusieurs mois ces travaux.

L'arrivée des premiers résidents aura lieu début 2017 sachant qu'il restera encore de nombreuses constructions à achever. Je souhaite qu'ils fassent preuve de la même compréhension que les Villeronnais qui ont accepté cette évolution du village.

Dans l'immédiat, nous planchons sur la salle polyvalente notre équipement le plus lourd.

Les élections régionales ont retardé l'étude du dossier de subventions. Nous attendons la mise en place des nouvelles commissions.

En effet, ce projet conditionne la suite de nos travaux :

- déconstruction de la salle des fêtes enclavée dans l'école,
- construction de l'école maternelle,
- agrandissement du restaurant scolaire,
- agrandissement du centre de loisirs.

Encore de beaux challenges à aborder et beaucoup de dossiers à partager avec Monsieur PORCU qui élabore et suit les dossiers d'appel d'offres et a déjà bien œuvré pour la partie qui nous incombait sur le CD 9.

Pour que ma retraite soit vraiment bien occupée et que mon mandat ne soit pas monotone, il a fallu trouver une remplaçante à notre secrétaire de mairie qui a obtenu sa mutation à Névian dans l'Aude et nous a quittés le vendredi 11 décembre après une cérémonie d'adieu à laquelle assistait sa remplaçante qui n'a eu que quelques jours de travail en commun pour trouver ses marques. Deux départs de secrétaires sur 3 en 4 mois, les challenges ne me sont pas épargnés.

Catherine BONNAY s'est bien intégrée à la nouvelle équipe et s'épanouit avec nous. La préparation du budget, et les projets en cours l'ont plongé un peu brutalement dans notre quotidien, mais son professionnalisme lui permet d'aborder de façon méthodique la prise en main de la gestion communale.

Je tiens ici à remercier mon adjoint aux finances Christian MAUCLER qui, par son implication et sa rigueur dans la préparation du budget et la façon pédagogique de le présenter, a facilité cette intégration.





C'est l'occasion de vous présenter mes collègues qui forment une belle équipe.

Lionel PLASMANS, adjoint à l'urbanisme, Sylvie MORAT, adjointe à la communication, Catherine BLOINO, adjointe aux affaires scolaires et à l'action sociale, Cathy DIEUCHO, Cathy CAUCHIE, Marianne LEGRAND, Christine PASSENAUD, Carole LEFEVRE, Michel DAVID, Benoît BAZIER, Christophe DUPUIS, François SUBILEAU et Thomas TORDJMANN.

L'année 2015 a aussi été marquée par une vie en société positive.

Le carnaval organisé en mars par l'Association des parents d'élèves avec le soutien des enseignants et de la municipalité. Nous devrions faire encore mieux cette année. Nous allons nous rencontrer prochainement sur le sujet.

La traditionnelle kermesse qui a eu un franc succès tant au niveau du spectacle des enfants le matin que de l'animation l'après-midi.

Le tout conclu par un feu d'artifice qui a attiré près de 300 personnes ; une grande réussite.

Nous avons testé cette année une nouvelle formule pour nos anciens à l'occasion de la matinée qui était consacrée à la distribution des colis de Noël en leur proposant un repas ; ce changement a été apprécié.

Les différentes associations continuant à proposer d'une part des animations diverses dont la brocante et le marché de Noël que vous êtes nombreux à fréquenter et d'autre part, des activités sportives et culturelles hebdomadaires.

Dans ce passage, j'évoquerai le groupe scolaire.

En 2014, nous étions inquiets sur le maintien de nos quatre classes. La pyramide des âges marquée par un vieillissement de la population nous a aidés.

En effet, de nombreux Villeronnais ont vendu leurs logements, soit pour un changement de vie professionnelle, soit à la suite de départs en retraite facilitant ainsi l'arrivée de nouvelles familles avec enfants.

Nous avons donc pu conserver le noyau de l'équipe pédagogique. La rentrée scolaire 2016 devrait s'effectuer correctement et en 2017 l'arrivée de familles avec enfants ne fera que conforter la situation actuelle et à terme, nous l'espérons, ouvrir les nouvelles classes.

Malheureusement, les tristes événements du mois de novembre et la mise en place de l'état d'urgence ont provoqué l'annulation de la classe de neige qui devait partir en janvier. C'est tout un travail remis en question et c'est dommage.

Nous avons poursuivi des travaux d'entretien et de confort dans le groupe scolaire et à la mairie,

Achévé les travaux de VRD devant la mairie. Merci à Messieurs LEROY et RAHAOUI de l'entreprise EMULITHE très compréhensifs pour aménager leur planning pour réaliser ces travaux pendant les vacances scolaires,

Fait procéder à l'élagage ou l'abattage d'arbres qui dégradait les trottoirs,

Fait installer deux nouveaux columbariums,

Lancé le marché de vidéo surveillance. Nous espérons que les travaux seront réalisés au cours de ce trimestre, cela devient urgent.

La réalisation de ces travaux nous permettra de nous concentrer cette année sur les grosses réalisations à venir et de mieux maîtriser nos dépenses.

Il reste à achever les travaux du préau de la mairie que nous avons réalisé afin de rappeler l'esprit du site avant transformation. Ce sera un point de repos et de rencontre pour les promeneurs..

Après une rétrocession mal maîtrisée de la zone d'activités de la Justice en décembre 2013, il a fallu gérer des conflits qui n'ont pas manqué de se présenter à nous.

Il a donc fallu donner un nom à la rue circulaire qui dessert la zone. Ça n'a pas été facile, mais c'est réglé,

S'occuper de l'assainissement resté en souffrance depuis des années,

Gérer l'éclairage public, élaguer les arbres situés en périphérie de la route.

Grâce à une réunion de travail organisée, le 10 décembre, par Carole SIGONNEAU impliquée dans Roissy Développement qui faisait suite à une première réunion de travail à laquelle assistait le président de l'association des entreprises du Roncé et de la Justice, nous avons posé les jalons pour mettre en place les règles d'un mieux vivre ensemble.

Le postulat de base semble être la mise en place d'un règlement intérieur qui définisse les droits et devoirs de chacun. Tout devrait s'arranger.

Après ce petit tour de village, il va falloir conclure, non sans évoquer à nouveau cette loi « Notre » Nouvelle organisation territoriale qui a du mal à passer et n'a pas été sans incident dans le regroupement des Communautés d'agglomération.

Quelle est l'entreprise la société qui se permettrait de lancer un projet sans l'avoir articulé au départ et avoir fait différents tests avant de lancer à la commercialisation. Aucune.

Nos élus ont voté cette loi et l'état l'a mise en place ou du moins compte sur les élus de base et les représentants des différents syndicats pour y arriver.

Quand vous entendez un président d'association d'élus vous dire qu'il va falloir lancer la concertation pour mettre en place cette loi, on côtoie Ubu.

Cette nouvelle organisation territoriale n'apporte guère de simplification dans l'immédiat, ne réduira pas tout de suite le nombre de fonctionnaires qui vont doubler dans certaines instances.

Quid du Grand Paris qui représente 80% de la région avec des prérogatives qui risquent d'être identiques.

Heureusement, la mise en place de nos syndicats grâce à des élus déterminés ont prouvé leur pertinence depuis des décennies et ne sera pas remise en cause dans l'immédiat mais sera consolidée par des regroupements qui s'imposent.

Leur structuration et la compétence des salariés qui les font fonctionner ont permis sur notre territoire la création du SIECCAO, du SIAH, du SIGIDURS. Ils ont ainsi permis de mutualiser des moyens afin de faciliter et d'optimiser la distribution de l'eau potable, du traitement des eaux usées et pluviales et des ordures ménagères.

Il est vrai que gérer ce genre de syndicats n'est pas valorisant. On n'en prend pas plein les yeux.

Distribuer de l'eau potable et gérer les déchets de tout ordre est vitale pour notre vie quotidienne.

Je ne pourrai pas conclure ce discours sans saluer tous les salariés de la commune, en particulier, les nouvelles secrétaires parce que contrairement à ce que l'on croit le travail de secrétaire dans nos petites communes est assez complexe et varié et elles ont besoin d'être accompagnées par les élus.

Pour preuve, en 2015, il a fallu faire face à la dématérialisation et la prise en mains de nouveaux logiciels de gestion, avec un minimum de formation, en s'appuyant toutefois sur les services de la Direction générale des finances et le soutien logistique du service informatique de la Communauté d'agglomération.

Mes remerciements s'adressent aussi aux enseignants avec qui j'essaie d'échanger le plus possible.

Quant aux membres du Conseil municipal qui me soutiennent et avec qui je partage mes soucis et mes satisfactions dans un bon climat je ne peux que leur demander de maintenir le bateau dans la direction du cap que nous nous sommes fixés d'atteindre. »

A bientôt chers lecteurs.



Accueil des nouveaux résidents

VIE SCOLAIRE

L'ÉQUIPE PÉDAGOGIQUE SOUHAITE UNE TRÈS BONNE ANNÉE À TOUS LES VILLERONNAIS.



Pendant ce premier trimestre d'école, les PS, MS, GS et CP sont allés à la **cueillette des pommes**, à Morte-fontaine. Les enfants ont découvert différentes variétés de pommes, qu'ils ont dégustées avec plaisir. En classe, ils ont préparé une délicieuse compote ainsi que des tartes aux pommes.

En septembre, un **exercice d'incendie** a été réalisé. Il s'est déroulé sans problème.

Le traditionnel marché de Noël a eu lieu le mardi 15 décembre. Après un accueil en chanson, les parents ont pu découvrir les objets fabriqués par les élèves et discuter autour du stand « goûter » organisé par le GPE (groupement des parents d'élèves).



Le Père Noël est venu rendre visite à nos petits élèves des classes de maternelles le jeudi 17 décembre. Après un échange de bisous et quelques chansons, la distribution des cadeaux s'est déroulée avec la plus grande attention.

Le Père Noël a gâté petits et grands avec des jouets de toutes sortes : playmobil, kit de bricolage en bois, petit train, puzzle, kit pour la cuisine... Sans oublier le sachet de chocolats offert par le GPE !

Le vendredi 18 décembre, les enfants des classes de CP, CE1, CE2, CM1 et CM2 sont allés au cinéma de Chantilly voir le dessin animé « le voyage d'Arlo » ; chaque enfant fut ravi de cette sortie.

L'équipe pédagogique remercie la municipalité qui, une nouvelle fois, a bien gâté les enfants.



Après Noël, voici le temps de la « Galette ». Au mois de janvier, nos élèves de maternelle ont cuisiné de délicieuses galettes et les ont dégustées avec joie. Evidemment que de Rois et de Reines !

INTERVENTION DE LA GENDARMERIE

Le lundi 11 janvier, la brigade des mineurs est venue faire une intervention dans la classe des CM1/CM2 afin de les sensibiliser aux risques d'internet, des jeux vidéo violents et au harcèlement à l'école. Les élèves ont pu questionner la gendarme et ainsi avoir des réponses à leurs inquiétudes.

FAUNE EXPO

Le lundi 12 octobre, Monsieur BOYAVAL est venu à l'école faire une intervention, aux classes de CE1/CE2 et CM1/CM2, sur ses différentes explorations dans le monde et notamment pour sensibiliser les enfants au réchauffement climatique. Les élèves ont pu voir des photos, des reportages, des empreintes et des crânes d'ours.

Cette année plusieurs actions ont été proposées par le GPE en faveur de l'école. La première : une vente de bulbes à laquelle les parents de l'école et les Villeronnais ont participé avec plaisir, ainsi qu'une tombola afin de gagner des galettes des rois.

Le numéro 7 a été tiré au sort. Tous les acheteurs de la case 7 ont donc pu déguster une bonne galette.

Un grand merci à tous les parents du GPE une nouvelle fois pour leur investissement et leur bonne humeur. Ces deux actions permettront à l'école d'acheter des postes de radio et de financer les sorties de fin d'année.

QUELQUES DATES À INSCRIRE SUR VOS AGENDAS :

- Samedi 19 mars**, carnaval. Tous les Villeronnais sont invités à se déguiser pour accompagner les enfants.
- Vendredi 8 avril**, cross de l'école.
- Samedi 25 juin**, Kermesse.

Claire DINTZNER

GROUPEMENT DES PARENTS D'ÉLÈVES MAGIE DE NOËL...

Cette année encore, le Père Noël a choisi notre école des Hirondelles ; afin d'effectuer la répétition générale de sa grande tournée du 24.

Ainsi, la dernière semaine avant les vacances, il est passé dans les classes de maternelles, pour un moment privilégié avec les plus petits, qui lui ont fait part des cadeaux « must » du moment.

Il a ensuite distribué ses joujoux aux enfants, quelque peu impressionnés, qui l'ont remercié par des chants de Noël.

L'après-midi s'est achevée par un chocolat chaud et quelques douceurs.

Quant aux plus grands, ils sont allés voir le dernier film d'animation du moment, le Voyage d'Arlo, au cinéma de Chantilly.

A cette occasion, le Groupement des Parents d'Elèves a offert un sachet de chocolats à tous les enfants.

Une fois de plus, nous remercions le vieux bonhomme de nous avoir offert sa présence à Villeron.

Benoît BAZIER





MARCHÉ DE NOËL DE L'ÉCOLE

Et voilà... Une nouvelle édition du marché de Noël de l'école s'est déroulée le 15 décembre-dernier. Celui-ci a, une nouvelle fois, rencontré un franc succès. Après les chants de Noël des enfants, tous se sont rendus dans le réfectoire de l'école. Les parents ont pu ainsi découvrir les objets confectionnés pour l'occasion par leurs enfants, et ces derniers ont pu prendre un goûter grâce à la vente des gâteaux par le Groupement des Parents d'Elèves.

Ceci, sans oublier les parents qui ont pu se réchauffer autour d'un verre de vin chaud.

Le GPE remercie les parents et enfants de leur participation et vous fait part que les fonds récoltés lors des différentes actions sont intégralement reversés à l'école.

Anne RICHARD



CENTRE DE LOISIRS

Avant de commencer, je tiens à présenter au nom de toute l'équipe nos meilleurs vœux 2016 aux familles.

LES VACANCES DE LA TOUSSAINT

Elles sont les premières de l'année scolaire ; nous avons eu un effectif d'une dizaine d'enfants pour les maternelles et 7 enfants pour les primaires.

Halloween est toujours le fil conducteur de nos activités créatives : photophores, décoration de la salle, fabrication de carte sorcière.....

Nous sommes allés au Théâtre Le Palace dans le 9ème arrondissement voir Kid Manoir La potion interdite, des aventures fabuleuses dans une comédie musicale où sorcières, grimoires et bagues enchantées côtoient tous les héros préférés des enfants !



LES VACANCES DE NOËL

Pendant ces vacances, les enfants ont mis leur créativité en éveil : bonhomme de neige, boule de Noël, couronne de Noël, de jolies décorations pour accrocher dans vos sapins et décoration de la salle ... et des jeux.

Le centre a été fermé la semaine du jour de l'an.

LA GALETTE

Comme tous les ans, nous avons tiré les rois avec les enfants qui déjeunent à la cantine.

Anne ETIENNE



NOUS RAPPELONS AUX PARENTS QUE LES FEUILLES DE CANTINE ET DE CENTRE DE LOISIRS SONT A RENDRE IMPERATIVEMENT AUX DATES INDIQUEES. MERCI.

LE RAM

RELAIS ASSISTANTES MATERNELLES (RAM)

Cette année encore, le Relais Assistantes Maternelles (RAM) a fêté Noël comme il se doit !

L'animatrice responsable du RAM, Ophélie DAMBLIN, avait également convié les assistantes maternelles qu'elle côtoie de Survilliers, Roissy en France et du Thillay afin de continuer à tisser des liens entre les enfants mais aussi pour qu'elles se rencontrent et échangent entre elles.

Au total 35 enfants et 15 assistantes maternelles ont participé à ce moment convivial.

Au programme de cette matinée, « la racontée de Noël », spectacle conté par La troupe « Les Griottes » qui leur a offert un moment à la fois poétique, créatif et plein de chaleur, avec la complicité de l'ensemble des assistantes maternelles de Villeron et Chennevières lès Louvres.

La matinée s'est poursuivie autour d'une vraie goûter de Noël avec gâteaux au chocolat, crêpes maison, bonbons apportés par l'ensemble des assistantes maternelles.

Toute une série d'animations qui n'a pas manqué d'émerveiller et d'attiser la curiosité des tout-petits.

Le point d'orgue de ce rendez-vous fut le petit bal de Noël afin de clôturer cette matinée !

LES COUPS DE CŒUR DE LA PETITE ENFANCE 2015

De mars à juillet, le service Lecture et les bibliothèques de la CARPF ont de nouveau proposé aux assistantes maternelles de participer à cette 2ème expérience auprès des tout-petits.

Quatre livres, sélectionnés par les bibliothécaires, ont circulé parmi les 77 assistantes maternelles volontaires des 12 communes participantes.

Après lectures, observations, découvertes et manipulations, celles-ci devaient répondre à un questionnaire dont l'analyse a permis de désigner le coup de cœur des assistantes maternelles et le coup de cœur des 165 tout-petits concernés.

Le 5 décembre, enfants, parents, assistantes maternelles et animatrices de relais étaient conviés à la salle de l'Orangerie pour découvrir les livres coups de cœur et assister au spectacle « Bruissement d'images » de la Compagnie « Le souffle des livres ».

Le duo d'artistes a captivé petits et grands, les emportant dans la magie des sons et des mots, le temps de douze histoires magnifiquement contées et orchestrées.

A l'issue du spectacle, le service Lecture de la CARPF a remis un exemplaire du coup de cœur des petits à chaque assistante maternelle ayant participé à cette 2ème édition des Coups de Cœur de la Petite Enfance.

Catherine BLOINO



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

SÉQUENCE NOSTALGIE

Le jeudi 17 décembre, j'ai assisté avec Lionel PLASMANS à la dernière séance du Conseil de la Communauté d'Agglomération Roissy Porte de France.

Nous avons vécu un grand moment d'émotion. Cette communauté créée il y a 21 ans par André TOULOUSE avec le soutien de son premier adjoint Patrick RENAUD devenu depuis le Président de notre Communauté d'agglomération a beaucoup apporté aux Communes membres dont nous faisons partie depuis 18 ans.

Nous avons vécu une séance lourde en communion de sentiments partagés par tous.

Nous avons mis en place des commissions pour proposer des services de plus en plus nombreux à la population.

Une mutualisation de moyens dont les communes peuvent user à souhait et grâce à tout cela, nous bénéficions d'une dotation en tant que commune membre qui nous permet d'investir et donc de fonctionner dans de meilleures conditions.

La Porte de notre communauté d'agglomération s'est donc fermée après plus de vingt années d'une vie intense ; elle a progressé dans sa composition et démontré toute sa vitalité au fil des années.

Nous avons tous trouvé notre compte dans cette communauté et je suis particulièrement fier d'avoir été un des membres associé aux décisions.

Le Pays de France nous accueille dans un mauvais vaudeville où les portes claquent et l'unité n'est même pas de façade. Espérons que la nouvelle communauté ne sera pas le théâtre de tiraillements et de rancœur. Dans l'immédiat, c'est une coquille vide et seules les affaires courantes pourront être traitées dans les semaines à venir.

Encore merci à Patrick RENAUD et aux vice-présidents qui l'ont accompagné lors de réunions souvent usantes pour essayer de donner du lien à une décision de regroupement plutôt mal réfléchie.

8

Quant aux directeurs et salariés, nous pouvons les féliciter d'avoir mis toute leur énergie à notre service pour mettre en action les moyens nécessaires à la mise en place de cette nouvelle instance.

Dominique KUDLA

CHARTRE QUALITÉ

Le mercredi 4 novembre 2015 se déroulait à l'Institut des Métiers de l'Artisanat de Villiers-le-Bel la cérémonie de remise des diplômes relatifs à la **Charte qualité**.

Conçue comme un outil de développement, la Charte qualité encourage les entreprises volontaires à s'améliorer grâce à des modules cohérents et progressifs. Elle les engage à toujours mieux satisfaire leur clientèle.

Le slogan, **l'engagement du professionnel, la satisfaction du client**.

Afin d'encourager cette initiative, la Communauté d'Agglomération a décidé de relayer cette démarche.

Après enquête auprès de la chambre des métiers, un jury atteste qu'un certain nombre d'entreprises artisanales ont la qualité requise pour obtenir la charte qualité.

C'est ainsi que l'entreprise **Eurotechnic Action** installée au 5, rue de l'Ormet s'est vu attribuer le diplôme pour la première année et l'entreprise **Saga chocolat** pour la deuxième année. C'est Dominique KUDLA maire de la commune qui leur a remis cette distinction



Didier CABARET
Gérant de la société Eurotechnic-Action



Le représentant de la société
Saga Chocolat

TRAVAUX

PRÉAU DE LA MAIRIE

Merci à l'entreprise de menuiserie **MORO** qui a réalisé la structure du préau. Les salariés Umberto MADEIRA et Michel LUCAS se sont chargés de la pose des liteaux et des tuiles aidés par deux élus Benoît BAZIER et Dominique KUDLA



TRAVAUX D'ÉTANCHÉITÉ

L'entreprise **FORTUNATO** a achevé l'Étanchéité du toit en zinc situé au-dessus de l'Accueil de la mairie qui avait souffert lors de la restauration du bâtiment



ESPACES VERTS

Au cours de cet hiver, nous avons fait procéder à des travaux complémentaires d'élagage d'arbres au Jardin Carré et dans la zone d'activités de la Justice, le long de la rue de la Mare Poissy, ainsi qu'à la taille des haies au cimetière.

C'est l'entreprise **Jardiparc** qui a assuré cette prestation



CIMETIÈRE

Dans le cadre de la Dotation d'Équipement des Territoires Ruraux, nous avons sollicité une subvention pour l'installation de columbariums.

La pose des deux éléments de columbariums a eu lieu en novembre.

C'est l'entreprise **Granimond** qui a été retenue par rapport au produit proposé plus adapté au fleurissement.



ECLAIRAGE PUBLIC

Nous faisons toujours appel à la société **Eiffage** pour l'entretien de l'éclairage public et la pose et dépose des illuminations de Noël.

Cette année, nous avons un peu diminué le nombre d'illuminations afin de réduire aussi les problèmes de coupures de courant. L'amélioration des produits pour l'entretien des motifs a permis de réduire ces coupures mais il reste encore quelques progrès à faire.



LOTISSEMENT LES VERGERS DE SAINT-GERMAIN

(cet article a été extrait du discours du Maire lors de ses vœux)

L'artère principale du lotissement, la rue du Maréchal ORMANCEY (future RD 9) est achevée, depuis le mercredi 13 janvier, au niveau de sa structuration et pourra accueillir les poids lourds qui alimenteront le chantier. Nous avons eu de la chance, ce fut la journée la plus clémente.

Ceci devrait limiter la circulation des poids lourds dans le village et sur le contournement de Vémars, car la lecture des panneaux d'interdiction échappe facilement aux chauffeurs.

J'avais pris quelques risques en m'engageant sur le maintien de cette déviation, bien soutenu par mes collègues. Nous nous en sortons bien et il faut reconnaître que c'était la voie de la sagesse. Pour une route ça allait de soi.

Merci aux entreprises **UETP** et **EGA** qui avaient déjà réalisé les deux premiers tronçons de cette voirie, une pour France Pierre et l'autre pour Nexity. Ils se sont associés avec **Emulithe** pour obtenir ce marché.

Pour la commune, c'était important parce qu'ainsi nous avons une continuité dans la méthode qui garantit un travail de qualité.

Je tiens à remercier Monsieur MAILLET, Directeur du développement commercial et surtout Monsieur BOULOT, Conducteur de travaux principal, mon interlocuteur privilégié chez EGA depuis le mois de mai pour les bonnes relations que nous entretenons.

Il en va de même avec Monsieur Joaquim MARTINS LOPES Président directeur général d'UETP, très à l'écoute, pour trouver rapidement une solution aux problèmes qui se présentent à nous et à Philippe qui s'est fait un nom avec son prénom et qui est un chef de chantier plus que dévoué et de grande compétence.

Le Conseil départemental finalise l'étude de la réalisation du rond-point afin de lancer l'appel d'offres en ce début d'année.

Nous pouvons également nous féliciter des bonnes relations que nous entretenons avec l'équipe de Monsieur SEIGNEUR, Chef de service à la direction des routes du Conseil départemental et Monsieur DIPPE du bureau d'études ECAU qui nous accompagne sur ce projet.

Sur ce lotissement, même si cela n'a pas toujours été facile, j'ai rencontré de belles personnes au sein des entreprises de VRD et autres institutions.

Sur les 405 logements attendus avant la fin du mandat, 80 sont déjà commercialisés par France Pierre. Le début des constructions des pavillons et immeubles débutera dans le courant du 1er trimestre.

Il reste à régler le choix du prestataire pour le réseau d'eau potable qui s'impose normalement à la commune.

Pour rappel, le programme France Pierre représente 118 maisons individuelles et 102 logements collectifs.

En ce qui concerne Nexity, les travaux ont démarré dans le courant de l'été.

64 lots seront livrés dans le courant du 1er trimestre 2017,

72 lots au cours du 2ème trimestre et les 49 derniers lots au cours du 3ème trimestre.

Soit la totalité, ce qui représente 83 maisons individuelles et 102 logements collectifs.

3 locaux commerciaux sont également mis en vente, pour l'instant, le seul contact pris concernait l'ouverture d'une boulangerie. Nous n'avons pas de retour à ce jour.



CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE 2015

Cette année, la cérémonie du 11 novembre comme celle de l'an dernier qui commémorait le centenaire avait une tonalité toute particulière. Extrait du message :

« En effet, au cours de l'année 1916, la France va connaître deux batailles qui marqueront à jamais ses paysages et les familles de millions de soldats : à Verdun où sont tombés des combattants français venus de métropole, d'Outre-mer et des anciennes colonies, le chiffre des pertes françaises et allemandes s'élève à 700 000 ; dans la Somme où les pertes atteignent le million, des Africains du Sud, des Australiens, des Britanniques, des Canadiens, des Irlandais et des Néo-Zélandais se battent aux côtés des soldats de notre armée.

En 2016, le souvenir de ces combats réunira tous les pays qui ont pris part à cette guerre que l'histoire a retenue comme étant la « Grande Guerre ». Les cérémonies commémoratives, le 29 mai à Verdun dans la Meuse, le 1er juillet à Thiepval dans la Somme seront l'occasion d'inviter chacune et chacun à mesurer à quels extrêmes le nationalisme a conduit l'Europe et à se replonger dans ses souvenirs familiaux. Cet hommage exceptionnel doit trouver un relais dans l'ensemble de nos territoires et les maires seront invités à organiser le 29 mai une cérémonie dans leurs communes. »

Cette fois encore les Villeronnais se sont rassemblés nombreux autour de notre monument aux morts pour entendre le discours officiel lu par Dominique KUDLA, rendant ainsi hommage à tous les morts pour la France.

Puis après les différentes séquences d'hommage, les enfants de l'école ont entonné la Marseillaise entraînant avec eux les adultes.

Les personnes présentes se sont ensuite retrouvées dans la salle des fêtes pour un moment de convivialité.

Le 13 novembre 2015, malheureusement, la France subissait à nouveau les affres du terrorisme.

Cette année, nous avons beaucoup apprécié la présence de Monsieur Hyacinthe DZELLAT père de l'un de nos administrés.

- fils d'ancien combattant volontaire de la 2ème guerre mondiale,
- ancien enfant de troupe de l'école Général Leclerc de Brazzaville, promotion Bir Hakeim de 1952-1953.

Il a fait carrière dans la marine française de septembre 1957 à août 1984 dans le corps des équipages de la flotte du grade de matelot au grade de premier maître (adjudant) à la spécialité des fusiliers marins commando marine parachutiste avec affectation en AFM,

Il est titulaire des décorations suivantes : médaille du combattant, médaille commémorative AFM, médaille commémorative Tchad, défense nationale, titre de reconnaissance de la nation, titre de porte drapeau national des AET.

Il vit depuis plusieurs années à Brazzaville, ville qui a été le refuge de notre honneur et de notre indépendance, capitale de la France libre durant la seconde guerre mondiale. De passage à Villeron, il a tenu à assister aux commémorations du 11 novembre afin d'honorer le devoir de mémoire.



MONTAGE DU DECOR DE NOEL

Apprécié des petits comme des grands, le décor de Noël qui trône chaque année dans la cour de l'école est devenu un incontournable des fêtes de fin d'année.

Cette magie est rendue possible grâce à la mobilisation du personnel technique de la mairie qui prépare en amont tous les éléments nécessaires au décor et aux élus qui donnent de leur temps pour en effectuer le montage.

Cette année, c'est une équipe de 11 personnes qui s'est attelée à la tâche de bonne heure et de bonne humeur.

Cette installation est toujours un grand moment qui mêle énergie, complicité, patience et parfois même blessures sans gravité... mais au final les participants sont satisfaits du travail accompli.

Si d'une année sur l'autre la technique de montage s'améliore, force est de constater que ce décor vieillit et que le conseil municipal va devoir plancher sur un rafraîchissement de certains

éléments si nous voulons encore faire briller les yeux des petits Villeronnais en fin d'année !



DÉPART DE LA SECRÉTAIRE DE MAIRIE

Nathalie ALVAREZ, notre secrétaire de Mairie depuis le 1er mai 2010 a quitté Villeron pour le soleil de la région Languedoc-Roussillon, on ne lui en voudra pas !

Nathalie a été d'une aide précieuse tout au long des années passées avec nous grâce à sa maîtrise des dossiers, à sa rigueur et son professionnalisme. Son départ et celui de Sylvianne DRAUCOURT le 31 août 2015 fait que le personnel de mairie a été renouvelé des deux tiers.

Avant de partir, Nathalie a pris le temps de faire une courte passation de dossiers à sa remplaçante, Catherine BONNAY qui a fait preuve de beaucoup d'implication en venant assister à cette formation sur son temps personnel... une démarche que nous apprécions à sa juste valeur.

L'équipe du personnel de mairie se compose donc désormais de Catherine, Bernadette KOWALCZYK qui nous a rejoints le 1er mars 2015 et de notre fidèle Martine PIERSALA.

Comme Nathalie ALVAREZ ne fait pas les choses à moitié, en même temps qu'elle a changé de lieu de travail et déménagé, elle a convolé en justes noces peu avant son départ, le 19 décembre 2015 à Coye la Forêt avec son compagnon William. Nous adressons à Madame et Monsieur HENRY tous nos vœux de bonheur sous le soleil de l'Aude où Nathalie a pris ses fonctions le 28 décembre.

Sylvie MORAT



L'équipe au grand complet en décembre



Que de cadeaux ...

BREVET DES COLLÈGES 12 NOVEMBRE 2015

Cette année, Madame Fournier, Principale du collège François Mauriac, a proposé aux élus de remettre le diplôme du Brevet des Collèges aux élèves de leurs communes fréquentant cet établissement.

En présence de Messieurs FOSSIER maire de Louvres, TOULOUSE maire de Roissy en France, ARCEIRO et de Madame RUSIN, conseillers départementaux, j'ai eu le plaisir de remettre le Brevet des Collèges, résultat d'une année d'efforts et de connaissances à Messieurs Maxime DUPUIS, Quentin et Florian FAISSAT, Sami LARGOU et Maxence PEREIRA.

Je leur souhaite de continuer sur cet élan et de poursuivre vaillamment leurs études.

Catherine BLOINO

ELECTIONS RÉGIONALES

Notre doyen, Lucien LAMBERT, né le 15 septembre 1920 dont nous avons déjà évoqué le nom dans le précédent bulletin lorsque nous avons relaté l'inauguration de l'Allée qui porte son nom, nous a gratifiés de sa présence lors des deux tours des élections régionales en décembre.

Il a mis un point d'honneur à venir voter en s'appuyant sur son déambulateur et en ne manquant pas d'échanger avec les personnes présentes. C'est un drôle de bonhomme dont les abstentionnistes feraient bien de s'inspirer.

Il ne s'est jamais départi de son sens civique et malgré son âge, il continue à exprimer ses idées. Il mérite notre admiration.

Carole LEFEVRE





REPAS DES SENIORS

Cette année, adieu la sempiternelle remise de colis autour d'un apéritif pour les fêtes de fin d'année et place à un repas convivial pour nos aînés !

Il semble que l'initiative ait été appréciée puisqu'en ce dimanche 20 décembre, les convives arrivés à 11 h ont quitté la salle des mariages seulement vers 16 h, l'air satisfait.



Ces dernières années, la mairie avait déjà innové en proposant un intermède musical au cours de cette cérémonie de fin d'année qui réunit nos anciens pour la traditionnelle remise des colis. Cette pratique avait l'inconvénient de mobiliser beaucoup de temps pour le personnel de mairie chargé des achats et de la constitution des sacs et les colis tout préparés remis ces deux dernières années n'avaient pas remporté l'adhésion chez nos anciens.



Malgré la réticence de certains élus, l'idée de proposer un repas d'une valeur équivalente au cocktail et à l'animation s'est imposée et nous avons pour cela fait appel à un nouveau traiteur, la société **AIREVA Traiteur** dont le choix s'est révélé pertinent tant par la qualité du service que par celle des plats servis.

Ce dimanche a débuté par un bref discours de Dominique KUDLA qui a tenu à rappeler sa satisfaction de se « poser en leur compagnie en cette fin d'année marquée par deux élections régionales dans un climat plus que délicat ».

Après un aperçu des réalisations en cours qui bousculent le paysage villeronnais cher à nos anciens, les 52 participants ont pris le temps d'un apéritif avant de s'attabler dans la salle des mariages.

Les tables avaient été décorées par les secrétaires de mairie et Caty DIEUCHO, élue en charge des Affaires Sociales ; la plupart des élus étaient présents. Ils ont ainsi pu participer au service pour faire en sorte que tout le monde soit servi en même temps et faire de cette réunion un moment réussi. Au vu des mines satisfaites en fin de repas, il semble que l'objectif ait été atteint.

Notez que tous les anciens de plus de 61 ans de la commune présents ou non au repas ont reçu un bon d'achat d'une valeur de 40 euros leur laissant ainsi le choix des produits.

Sylvie MORAT



SITE INTERNET DE VILLERON

Ce site qui a un petit d'air d'arlésienne tant on en parle depuis longtemps devrait enfin être opérationnel d'ici la fin du second trimestre.

A l'origine, sa construction avait été initiée avec l'appui du Conseil Général puis le dossier a été repris par l'Association des Maires de France (AMF) qui a dû faire face à différents problèmes, notamment un changement de prestataire puis à un prestataire qui n'a pas respecté les délais de livraison, obligeant l'AMF à internaliser la prestation pour une meilleure maîtrise des projets.

Actuellement, une page d'accueil intermédiaire est en ligne qui rappelle quelques informations sommaires sur la localisation de notre village, les horaires de la mairie et les jours de collecte des déchets ménagers.

Encore un peu de patience donc...



POTIRON - SAMEDI 14 NOVEMBRE 2015



Depuis combien d'années invitons-nous les Villeronnais à cette soirée dédiée au potiron ? Eh bien recherches faites, cela fait 8 ans que chacun arrive avec son bol et sa cuillère pour passer un moment bien sympathique autour d'un potage de saison.

Ce rendez-vous annuel, devenu un incontournable de nos animations, est attendu autant par ceux qui ne comptent plus les kilos de pommes de terre et de potirons épluchés que par ceux qui, le soir venu, viennent déguster cette soupe concoctée dans la bonne humeur et une ambiance souvent un peu délurée.

Le secret de son bon goût est peut être là justement, dans la générosité de ceux qui bichonnent les cucurbitacées durant leur croissance et celle de ceux qui consacrent quelques heures à sa préparation.

Avant que ne débute la soirée, une minute de silence et de recueillement a été observée en hommage aux victimes des attentats de la veille. Ces évènements tragiques étaient au centre des discussions et les heures à venir allaient permettre à chacun d'échapper un peu à la tension palpable.

Puis, après un apéritif, la soupe fût servie et engloutie, la piste de danse envahie tandis que les gourmands profitaient des pâtisseries, du moins ceux qui n'étaient pas encore rassasiés.

Rendez-vous en 2016, et merci à tous, bénévoles et invités.



MARCHÉ DE NOËL - 28 ET 29 NOVEMBRE 2015

Les évènements du 13 Novembre et l'instauration de l'état d'urgence ont quelque peu perturbé la période des marchés de Noël. Que d'incertitudes sur le maintien du nôtre, jusqu'à la réception des directives préfectorales, l'autorisation de la mairie et la promesse de passages fréquents des forces de Police. La mise en place de mesures de sécurité était la condition pour garantir la tenue du marché de Noël mais aussi rassurer visiteurs, exposants et organisateurs.

Tous les exposants ayant réservé des emplacements étaient présents, proposant une offre de produits très variée ainsi que des idées de cadeaux.

Les visiteurs ont été aussi nombreux que d'habitude durant ces 2 jours pour profiter de cette animation. Nous avons apprécié la fidélité des Villeronnais et des élus des communes environnantes venus nous apporter soutien et encouragements.

Le Père Noël a failli se prendre pour une star, sollicité pour de nombreuses demandes de photos. Succès, qu'il a bien volontiers partagé avec les imposants Saint-Bernard qui ont, eux aussi, eu la côte auprès des enfants.

Un grand merci à tous ceux qui n'ont pas compté leur temps et leurs efforts pour cette occasion, particulièrement à ceux qui ont assuré la sécurité de l'entrée et ceux qui sont restés sur place durant 2 nuits pour la surveillance du lieu.



MAQUETTE - SAMEDI 5 DÉCEMBRE 2015

C'est la nouveauté de cette rentrée scolaire, un atelier maquette où tous les passionnés peuvent venir nous rejoindre.

Chacun partage ses connaissances que ce soit autour des bateaux, des voitures, des avions ou même des personnages.

Les idées sont toutes bienvenues pour créer une pièce unique.

L'enthousiasme de cet atelier a été tel que nous avons demandé à pouvoir bénéficier de la maison des associations tous les 15 jours pour faire plaisir à ces nouveaux créateurs.

Vous pouvez venir nous rencontrer le samedi de 14h à 17h prochain rendez-vous le samedi 6 février.





GALETTE DES ROIS ET JEUX DE SOCIÉTÉ

DIMANCHE 17 JANVIER 2016

Ce dimanche après-midi, ce sont 43 adhérents de 8 à ... disons, un certain nombre d'années, qui se sont retrouvés à la salle des fêtes, pour se divertir autour de jeux de société mais aussi pour déguster une part de galette et un

verre de cidre.

Belote, Trivial Pursuit, Monopoly, Triominos, Batik, Abalone, et autres jeux ont vite trouvé leur public. Certains découvraient des nouveaux jeux tandis que d'autres se révélaient des pros des cartes ou de la stratégie.

Les heures sont passées à toute vitesse dans une ambiance conviviale ou jeunes et moins jeunes ont retrouvé le plaisir de jouer ensemble.



PROGRAMME À VENIR

6 février 2016 – Soirée carnaval**

15 avril au 18 avril 2016 – Exposition de peintures

17 avril 2016 – Journée des peintres dans la rue

21 mai 2016 – Soirée à thème**

5 juin 2016 – Brocante

Une sortie théâtre reste à programmer

* réservé aux adhérents

**priorité aux adhérents

Association REVES – 4 ter, rue Saint-Germain 95380 VILLERON

06.35.13.32.56 - association.reves@free.fr

VIE ASSOCIATIVE



CLUB « LES GENS HEUREUX DE VILLERON »



Le retour des vacances a vu démarrer, dans de bonnes conditions, nos différentes activités. Malheureusement, 2 de nos adhérents en petite forme n'ont pas pu renouveler leurs adhésions.

Notre groupe s'est enrichi de 4 nouvelles adhésions, et donc, nous sommes désormais 31 membres.

- Le beau temps de l'été qui perdurait nous a fait sortir en forêt, et cette promenade, bien ludique nous a permis d'avoir une belle récolte de cèpes.

La cueillette pour quelques-uns d'entre nous s'est avérée laborieuse !

- Journée culturelle avec la visite au Grand Palais où nous avons pu admirer les œuvres de Madame VIGIER LEBRUN, nous remettant ainsi dans le Paris du XVIII^e siècle. (mode, couleurs, coiffures... portraits...)

- Le repas de Noël a clos l'année 2015 par un repas gastronomique, dans un cadre magnifique.

Pour l'année 2016, nous attendons de nouvelles adhésions.

Notre assemblée générale a eu lieu le 25 janvier.





GALETTE / LOTO

Comme chaque année, les licenciés de l'Association Sports et Loisirs de Villeron et leurs proches se sont réunis pour partager un après-midi convivial.

A leur arrivée, chaque licencié s'est vu remettre un petit cadeau, un carnet de notes marqué avec le logo de l'association et un stylo.

Cyrille GUILLAUME, le Président, a débuté ce moment par un court discours :

« A ce jour, l'A.S.L Villeron compte 74 licenciés qui pratiquent une ou plusieurs activités :

-27 adultes pratiquent le badminton et se retrouvent tous les lundis et jeudis.

-40 adultes et jeunes pratiquent le tennis. Pour les adultes, les entraînements ont lieu le mercredi ; les cours, pour les jeunes, se déroulent le vendredi soir et le samedi matin. François PELERIN qui les encadre, est satisfait de leur assiduité et leur enthousiasme.

Ces deux activités ont repris leurs tournois externes et représentent les couleurs de notre village au-delà des limites de notre commune.

Le modélisme qui compte 7 licenciés a lieu le dimanche matin.

L'activité mosaïque regroupe 9 licenciées qui se retrouvent le mardi après-midi durant lequel créativité et bonne humeur sont les règles de base.

Après ce rapide bilan, les 72 personnes présentes ont pu déguster la galette.

Est arrivé ensuite le moment tant attendu le tirage du loto.

Plus que 3, plus qu'1, Oui ! Oh ! Non ! se sont succédés tout au long de l'après-midi.

Jeux de société, raquettes de tennis, de badminton, jeux de pétanque, quilles finlandaises, ballons, jeux de plein air, bons d'achats Décathlon et Cultura ont été choisis par nos différents gagnants. Petits et grands semblaient satisfaits de cet après-midi.

A l'année prochaine !



SECTION TENNIS

Cette année, la section tennis a vu son nombre d'adhérents augmenter. Cette équipe se compose des anciens qui encadrent les nouveaux arrivants. Nous pouvons aussi compter sur la présence de féminines ainsi que les jeunes pour compléter notre équipe qui dispute le challenge inter-villages.

Le tournoi a débuté le 4 Janvier et se terminera le 16 avril.

Ces rencontres se déroulent tous les samedis et donnent lieu à des parties âpres et disputées dans un très bon esprit. Une compétition qui permet de se confronter à d'autres clubs pour voir les progrès réalisés par chacun.

INFOS PRATIQUES

Naissances

MOUREY Neyssa, Kelyssa

Née le 4 Novembre 2015 à Senlis (60)

RAMASSAGE DES DECHETS VERTS

Nous vous informons que le ramassage des déchets verts commencera le 6 avril 2016

MATINÉE PROPRETÉ ET ENVIRONNEMENT

le samedi 2 avril 2016

